

De notre quatre nuits au Pays Dogon, la première aura été la plus confortable et la moins spartiate, au campement "chez Aly" à Endé. Ce dernier est en effet aussi bien équipé et aménagé qu'un campement peut l'être. La salle de bains (en plein air) sur la deuxième photo ci-dessous mérite la mention spéciale pour son originalité.

Quant à la porte des douches, elle est sculptée comme aiment à le faire les Dogon. Ces sculptures font d'ailleurs leur réputation.

Mais le plus extraordinaire est encore le plaisir simple de voir le soleil se lever sur le campement et sur la falaise, pourquoi pas depuis le toit des cases où sont installées des moustiquaires pour une nuit à la belle étoile.

{gallery}lau-marc/201001/mali/04a-ende{/gallery}